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14:20 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle
• 431 – „V3 ist zu beschließen“
• 432 – „ging herum in V2“
• 433 – „ging herum in V2“
• 434 – „ging noch nicht herum“
Beschluss

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 431 in der Version 3 vom21.11.2017, vorbehaltich redaktioneller Änderung.
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

ToDos
Alt:

• Büroschrank für Gremien ausräumen → Hendrik R. → in Arbeit
• Mail zur Küche → Hendrik R. → noch nicht erledigt, war krank

Neu:

• Das Wiki updaten bzgl. fsr@oh14.de → Hendrik K.

2 Post
• Spendenaufruf der Deutschen Hirntumorhilfe, leider dürfen wir nicht spenden
• Flyer der zentralen Studienberatung, wurde ausgehangen
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3 Mails
• Referat für Kultur: Dieses Jahr findet wieder ein Weihnachtsmarkt auf dem Campus statt. Da nursechs Stände zu vergeben sind, soll bis zum Ende derWoche (war schon) Bescheid gegebenwerden.
• VMRAY GmbH: VMRAY ist ein IT-Sicherheitsunternehmen aus Bochum und würde gerne eine Ko-operation, wie sie es schon mit der RUB machen, mit uns eingehen. Das wären z. B. Gastvorlesun-gen, Workshops, Sponsoring von Veranstaltungen, Vermittlung von Studenten- und Vollzeitstellen,Praktika und das Schreiben von Masterarbeiten in deren Unternehmen. Für ein Gespräch würdensie auch vorbei kommen.
• Wir haben von zwei Personen E-Mails erhalten, dass sie sich auf der nächsten FVV1 nachwählenlassen möchten.
• Für die Senatskommissionen werden noch einige Stellvertreter gesucht. Interessenten sollen sichbis zum Abend des 28.11. bei Hannah Rosenbaum2 melden.
• Sonstiges:

– Am 12.12.2017 um 20 Uhr findet im Filmstudio Glückauf in Essen wieder das CineScience statt.
– Stellenanzeige der Analytic Company GmbH
– DerVerhandlungswettbewerb „Battle ofUniversities“ findet in der Vorrunde vom 11.–15.12.2017statt und das Finale ist am 22.01.2018. Die Anmeldung geht bis zum 05.12.2017.
– Die Deloitte Hacking Challenge ist am 03.02.2018 in Frankfurt. Qualifizieren für diese kannman sich bis zum 07.01.2018.

4 Berichte
• Alex:

– Das Catering für die FVV läuft, es wird einen Mettigel geben.
• Hauer:

– Unsere Spültabs sind alle. Er wurde darauf hingewiesen, dass es noch welche im Keller gebensoll.
– Hans’ Mail für die Verpflegung zur Nikolausvorlesung ging an die Koch-AG, weil er wusste,dass er sich an Hauer wenden kann. Die Event-AG wollte er damit nicht ausschließen.
– Am Donnerstagabend gingen die automatischen Türen in der OH14 nicht mehr zu.
– Es gab wieder Vandalismus auf der Herrentoilette im Foyer.

• Kai:
– Es war KIF3.

• Hendrik K.:
– Wir haben ein neues Kühlschrankschloss im Kiosk.

1Fachschaftsvollversammlung2StuPa-Abgeordnete und Senatskommission des StuPa3Konferenz der Informatikfachschaften e.V.
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• Rico (in Abwesenheit):
– Wir bekommen den Raum E34 zurück, aufgrund eines Raumtausches mit dem ITMC. Dafür istder Raum OH12-2.065 kein Lernraum mehr.

• Lena:
– Letzte Woche beschwerte sich die Putzfrau über das Veranstalten der Spiele-Abende in derOH14, Stefan Dißmann konnte sie jedoch beruhigen.
– Samstag funktionierten die automatischen Türen in der OH14 nicht.

• Fuchs und Julian:
– Die Vorbereitungen für die Weihnachtsfeier laufen. Es ist nun die offizielle Weihnachtsfeiervon Fachschaft und Dekanat.

• Timo:
– Ein vertraulicher Protokollordner wurde erstellt und Hinweise in den Protokollordnern sinderstellt worden.

5 Bürozugang Felix Thran
• Um schneller an den Lagerschlüssel bei Bestellungen für den Kiosk zu kommen, hätte Felix Thrangern eine Büroberechtigung.
• Lageristen beschwerten sich schon, dass sie dann ja auch eine Berechtigung „verdienen“.
• Bisher hat Felix immer angekündigt, wann er eine Bestellung annimmt. Gab es wirklich schon dasProblem, dass er da rein musste und niemand da war?

– Fuchs: ist mehrfach vorgekommen bei spontaneren Aktionen (O-Phase).
– Dann sollte allerdings das n-Gestirn sich darum kümmern.

• Eine deutliche Mehrheit spricht sich gegen eine Büroberechtigung aus, nicht eine einzige Personist dafür den Beschluss durchzuführen.

6 Mailinglisten
• Wirwollten die Kurzlinks fsr@oh14.de und fsinfo@oh14.de offiziell machen. Daraufhin kameineMail von Sascha Howey, dass fsinfo die offizielle Liste sei, die fsr-Liste sei für interne Dinge vorgese-hen.
• Mehrere Personen sprechen sich dafür aus, dass es den Vorteil gibt, mit einer Mailadresse direktan den FSR zu treten, ohne die Gremienmitglieder mit reinzuziehen.
• Die Liste fsinfo ist schon immer vertraulich gewesen. DiemeistenMenschen, die „an die Fachschaft“schreiben wollen, unterscheiden häufig nicht zwischen Gremien und Fachschaftsrat.
• Einige, die auf fsinfo stehen, studieren länger nicht mehr. Kann man diesen Leuten vertrauen?

– Sie müssen natürlich auch auf die Vertraulichkeit der Liste achten.
• Früher gab es die Handhabung, dass Personen nach sechs Monaten nach dem Ausscheiden ausdem FSR/Gremium entfernt wurden (oder sie hatten einen triftigen Grund, zu bleiben). Sollten wirdas wieder einführen? Viele sprechen sich dafür aus.
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7 FVV
• Die Folien für die Ankündigung der FVV gehen bald rum. Damit kann man in den Vorlesungen dieFVV bewerben. Eine Liste zum Eintragen ist am Whiteboard im Büro.
• Bitte auch erwähnen, dass es eine Wahl-FVV ist!

8 Sonstiges
• Es gibt nichts Sonstiges.

9 Newsletter
• FVV
• Retro-Spiele-Abend
• Weihnachtsvorlesung der Alumni – es wird Tee, Kaffee, Glühwein und Waffeln geben.

15:10 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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